
平成２７年 上島一彦府議 活動報告in能勢

さらに詳しい情報はインターネットで「上島一彦」を検索、

ホームページ「kaz-u.com」もしくは

Facebook「上島一彦を応援する会」でご覧になれます。

「信念と行動力」

編集後記：
箕面、豊能、能勢を動き回り、自分で調査して府職員に指示を出す姿勢は、
他の議員とは全く違うタイプで、毎日が勉強になります。 Ｔ．Ｔ

西能勢中学校 体育祭
西中生の集団演技に、感動と拍手喝采！

関西広域連合議会では、
松井大阪府知事、橋下大阪市長に対して、

関西電力の料金再値上げに対する質問を行ないました。
関電は値上げを行なう前に、更なる経営効率化、資産売却等を行
なうべきです。

大東亜戦争終結から７０年を迎える本年、
能勢町戦没者慰霊祭で

大阪維新の会の同志と共に、11月22日に執行され
る大阪府知事、大阪市長のＷ選挙を、戦いぬきま
す！

大阪府議会 教育常任委員会 10/19
町民にとって唯一の地元校である、能勢高校の存続と魅力化に
ついて、大阪府教育委員会との議論を深めました。
また、町立移管した場合の、府の人的・財政的支援の制度化に
ついて、鋭く質問しました。

第48回 西能勢地区体育大会 9/12
上島府議も競技に参加させていただきました！
（真剣にボールを転がしています）

千軒キャンプ場前に魚道設置（川西市） 6/20
上島府議が井戸兵庫県知事に、一庫大路次川
を遡上する、鮎のための魚道設置を働きかけて
実現。(能勢町漁協の要望)

能勢の川に鮎がのぼれるようになりました！

能勢高校を応援する会
”町ぐるみ応援団” 第６回総会
能勢高校を核とした、町の活性化策に、町ぐ
るみで取り組むことが大切です。

竹本井筒太夫 襲名披露式
200年以上続く、能勢固有の浄るり文化の振
興を、応援しています。 能勢ドローンフェスタにて 8/10

能勢にドローンを飛ばす事ができる教習施設を作る等、
能勢の成長戦略について、若い人達と共に考えて参りま
す。


